

Con un importante aumento en la capacidad de transporte funcionó el Tren Limache-Puerto durante la jornada electoral, lo que permitió responder eficientemente al aumento de pasajeros registrado este domingo. Así lo informó el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, quien destacó que el plan especial consideró un aumento del 76% en el número de servicios respecto a un domingo normal, así como un significativo refuerzo de trenes dobles.

“El plan operacional funcionó exitosamente garantizando el desplazamiento de más de 60.000 personas durante la jornada de votaciones. Tuvimos casi un 30% más de servicios que en las últimas elecciones de diciembre, mejor frecuencia y funcionamos mayoritariamente con trenes dobles”, detalló el ejecutivo.

Anuncio Patrocinado



Desde la salida de los primeros trenes hasta el término de los servicios, se trasladaron gratuitamente 60.436 pasajeros, un 125% más que el domingo anterior y 34% superior a la segunda vuelta electoral de diciembre.

El gerente general destacó la coordinación previa con las autoridades de transporte y reconoció la labor desarrollada por los trabajadores y trabajadoras de EFE Valparaíso que “nuevamente han demostrado su compromiso con el rol social que cumple nuestra empresa para facilitar la movilidad de las personas en la región”.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En este sentido, agregó que además del refuerzo operacional, se aumentó el personal de estaciones, tanto de seguridad como de asistencia a clientes, para brindar el apoyo necesario a los pasajeros.

La jornada se desarrolló en completa normalidad, con un monitoreo constante de la afluencia de pasajeros.

y tú, ¿qué opinas?